
Stadt Weißenfels 21.03.2024
Fachbereich IV

Beantwortung der Anfrage öffentlich
AF 007/2024/1

von Forner, Nico

am 13.12.2023 im Ortschaftsrat Langendorf

 Bestätigung Rechts- und Vergabeamt

Herr Forner bezieht sich auf eine länger zurückliegende Anfrage (AF 085/2020) zur
Beschaffung von Fahrzeugen für den Fachbereich IV, die ihm mit 145.000 Euro als viel zu
überteuert erschien. Er möchte wissen, ob diese Anschaffung tatsächlich getätigt wurde.

Sehr geehrter Herr Forner,
sehr geehrte Ortschaftsräte,

die Beschaffung des Fahrzeuges ist entsprechend den vergaberechtlichen Vorschriften
erfolgt.

Schellbach
Fachbereichsleiterin Städtische Dienste


